
■ 点　鐘 18：30

伊那中央ロータリー讃歌　　　　鈴木一比古ソングリーダー■ ソング  

池上幸平会長■ 会長談話
　第4回目会長談話をはじめます。
　オリンピックがいよいよ始まり各種目ごとに競技がTVで中継され、普段はTV
で見たことのない競技がみられてとても新鮮な感じがします。しかし選手も知ら
ず、ルールもあまり知らないのにはチョット自分でもビックリします。やはりメ
ジャーな競技は前々からニュース等でも放送されているのでそれなりの知識があ

り意識して見ているのかなと思います。
　オリンピックに何回も出場した選手が、予選で敗退してしまうのを見て残念でしょうがないです。
本番に力を出し切れずとてもかわいそうに思います。本番に力を出し切れないのも力不足なのかな...
少ないチャンスをしっかりと捕らえてメダル獲得してもらいたいと思います。
　7月24日午後13時からインターアクトクラブの地区大会が伊那西高校で開催されました。Zoomでの
開催ですが10校の参加で156名の生徒と関係者を含めると延べ230名での開催になりました。Zoomで
の会合もだいぶ慣れたとはいえ、なかなかスムーズには行かずハラハラドキドキしましたが統括幹事
の小椋君が難無く仕切りホッとしました。しかし準備段階からこのコロナ禍だからできることは何か
？から始まり「Next Stage～いまだからできること 3光「見つめる・見つける・見つかる」をテーマ
に掲げ各学校の奉仕活動の発表、情報の交換場として素晴らしい時間を共有することができたと感じ
ました。
　今までは各学校が独自で会合を開いていたのが、今回のようなZoomミーティングで10校一緒にそ
の場で開かれる様になるでしょう。内容も点字、英語の翻訳等アイデアはとどまる所を知りません。
コロナ禍で疲弊してばかりでなく、今だからこそ違った行動に打って出る機会をチャンスと捉えて益
々前進していってもらいたいと思います。
　伊那中央ロータリークラブはより一層応援しますと約束をしてきました。井上委員長、小椋統括幹
事、ミスターインターアクト下井さん大変ご苦労様でした。

熊谷健幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告
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2021-2022 国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

2021-2022 RI会長
シェカール・メータ
＜インド（西ベンガル州）＞



・7月24日（土）第28回インターアクト地区大会の 報告　　　井上修実行委員長
　第28回インターアクト地区大会が、Next　Stage いまだからできること　3光
（みつ）「見つめる　見つける　見つかる」をテーマに、伊那西高等学校をホス
ト校、スポンサークラブ・伊那中央ロータリークラブとして、ZOOMで会場は伊
那西高等学校で行われました。インターアクト生と顧問の先生で170人、オンラ
イン参加が56人、ローターアクトと米山奨学生も6人ほど参加されて合計230人程

の参加でした。インターアクト委員長の飯沼氏がどうしてもリアルで見たいと来校されました。当ク
ラブからの参加は池上会長、熊谷、下井、小椋、井上の5人でした。テーマに沿って各インターアクト
高校10校が、活動報告と前年度の地区から提供されたリモート機器を使った新しい活動を報告致しま
した。講演は吉岡春菜さんと、杉本哲也氏、各々自分の体験を含めて、高校生達に生き方の訓話を頂
きました。
※詳細は報告書をご参照ください。

・7月25日（日）地区補助金説明会の報告　　　　平澤理ロータリー財団委員長
　地区補助金説明会をオンラインで受講しました。参加は池上会長・熊谷幹事・
平澤の3名。内容は2021-22年度地区補助金審査結果と実施に向けての留意点とい
うことでした。今年度の伊那中央RCへの補助金は2,100ドル。又、補助金事業報
告書は事業実施後2ヶ月以内に作成し提出のこと。その他、約1時間程の説明会で
した。

■ ニコニコボックス

◆池上幸平

◆熊谷健

◆小椋文成
◆井上修

◆田中洋
◆下井達典

第28回インターアクト地区大会が7月24日に開催されました。準備の段階から長い間ご苦
労様でした。大会実行委員長・井上さん、統括幹事・小椋さん、下井さん、大盛会に終わり
一安心ですネ。今後共よろしくお願いします。
今日は夜間例会ですが、この地域でもコロナが流行り出して来ています。ワクチンを打った
方も多いと思いますが、今夜はあまり伊那の街をうろつかないように、帰ってソフトボールの
決勝戦でも見ましょう。
インターアクト地区大会へのご協力に感謝します。ありがとうございました。
インターアクト地区大会、皆様の協力で無事致しました。伊那中央ロータリークラブに入会
させて頂いて、初めての正真正銘の大口です。
35年度クラブ計画書が出来上がりました。お世話になりました。
第28回インターアクト地区大会が新しい形式で開催され、成功裡に終了しました。関係各
位のお取り組みと御苦労に心からの敬意を表し、感謝を申し上げます。

■ 委員会報告



次回例会
8月3日（火）

12：15～　高尾公園にて「アオギリ例会」
12：45～　例会場にて通常例会・留学生紹介

■ 点　鐘 19：00

会員数45名　　　出席免除会員5名　　　長欠会員1名　　　本日出席率100％
前回出席率　修正なし

■ 出席報告

■ 決算報告

・第34年度 市川修次会計より、決算報告が行われました。
・第34年度 市川満貞監査人より、監査報告が行われました。

進行：親睦活動・友好委員会

・挨拶　加藤篤親睦活動・友好委員長
・乾杯　藤澤健二直前会長
・親睦会
・ソング「手に手つないで」　鈴木一比古ソングリーダー
・万歳　多田浩之会員

■ 親睦会  


